



Antrag an den Verbandsgemeinderat Gebhardshain

- Sitzung am 23.6.2005
- Tagesordnungspunkt 5 b

Thema: Holzbefeuerte Heizungsanlage für das Rathaus

Antragsteller: SPD-Fraktion

Antrag: Die SPD-Fraktion bittet den Rat, die Entscheidung über den Einbau einer mit Holz befeuerten Heizungsanlage für das sanierte Rathaus noch offen zu halten.

Vor dem Hintergrund der anlässlich der Informationsfahrt nach Kirchhundem und Olsberg gewonnen Erkenntnisse soll die Angelegenheit im Bau- und Umweltausschuss erneut beraten werden.

Begründung: Für das Rathaus kommt ohne Zweifel von der Heizleistung her eine Pellets-Heizanlage in Betracht.

Für die Lösung des Lagerproblems sollte der Bau- und Umweltausschuss verschiedene Alternativen prüfen. Zum Beispiel werden am Markt Erdtanks mit Saugfördersystem angeboten. Prüfwert erscheint auch eine demonstrative Unterstützung der Initiative Westerwaldholz durch ein ansprechend gestaltetes Pelletsilo, zum Beispiel aus Edelstahl und Glas. In diesem Zusammenhang könnten auch Finanzierungswege im Wege öffentlich-privater Partnerschaften gesucht werden.

Wir möchten uns bei der Gelegenheit herzlich für die Initiative der Verwaltung für die oben genannte Informationsfahrt bedanken.

Steinebach, den 14.6.2005



Bernd Becker, Fraktionssprecher

